

COMUNICADO DE PRENSA

Propós participará en el 12.º Foro de Empresas y Derechos Humanos de las Naciones Unidas

- La asistencia a esta cita mundial y sus eventos paralelos constituyen la sexta agenda de trabajo internacional de la consultora

Madrid (España), 27 de noviembre de 2023.-

La consultora española Propós, de branding, sostenibilidad e impacto social, participará en el duodécimo Foro de las Naciones Unidas sobre las Empresas y los Derechos Humanos.

La cita mundial, convocada para los **días 27, 28 y 29 de noviembre**, reunirá en el Palacio de Naciones -sede de la ONU en Ginebra- a más de **2 000 participantes** para abordar los **desafíos de los derechos humanos en el ámbito de la economía privada**.

La edición de 2023 analizará los esfuerzos de los Estados miembro para incorporar progresos en derechos humanos en la economía a través de la regulación y de las políticas públicas, e identificará prácticas en empresas en el ámbito de los derechos humanos. Las personas participantes reflexionarán también sobre temas ambientales y sociales, como la igualdad de género y la conciliación, así como el buen gobierno y las políticas de compliance en las organizaciones privadas.

En esta ocasión, las sesiones incluyen la **perspectiva de las pequeñas y medianas empresas**, que constituyen la columna vertebral de la economía privada de países como España, donde representan más del 90% del tejido empresarial.

El duodécimo foro de Empresas y Derechos Humanos es parte de la **sexta agenda internacional de trabajo de Propós**, que se completará con reuniones con clientes y grupos de interés de la consultora en Suiza.

Las agendas internacionales de trabajo son un instrumento para la relación y la competencia global de la compañía.



En el ámbito de las relaciones institucionales, ayudan a mantener una empresa conectada a la realidad internacional y cercana a los organismos internacionales, como parte de los grupos de interés de la consultora.

En el de la competencia global, propician el enriquecimiento y favorecen la comprensión de la diversidad cultural e impacto en la realidad social, ambiental y económica, un asunto estratégico para localizar los derechos humanos y la sostenibilidad en los diferentes mercados.

Sobre el Foro de Empresas y Derechos Humanos de las Naciones Unidas

El Foro de Empresas y Derechos Humanos es el **mayor encuentro mundial sobre empresas y derechos humanos**. Reúne anualmente en Ginebra a más de 2000 participantes: representantes de gobiernos, empresas, organismos de la ONU, instituciones nacionales de derechos humanos y medios de comunicación.

Fue **creado en 2011 por el Consejo de Derechos Humanos de las Naciones Unidas**. Su objetivo es analizar, debatir y resolver temas de protección, respeto y remedio de los derechos humanos en el ámbito de los negocios y la economía privada.

Sobre nuestra compañía

Propós es una consultora española especializada en propósito, branding, sostenibilidad e impacto social. Acompaña a las organizaciones públicas y privadas en la transformación de sus marcas, modelos de negocio e inversiones.

Bajo la premisa corporativa del «*Business for Good*», la consultora colabora con empresas, administraciones y fondos de inversión en **proyectos de branding, estrategias y planes de sostenibilidad y ESG y en la mejora del impacto social de los negocios e inversiones**.

Fundada en 2019 en La Rioja, la consultora cuenta con **sedes en Madrid, España y Ginebra, Suiza**. En su corto periodo de actividad, Propós ha obtenido reconocimientos internacionales por su desempeño y la repercusión de sus trabajos. En 2020 y 2021 obtuvo **dos premios internacionales Clap** de comunicación y diseño de marca.



En 2021 también fue galardonada en Estados Unidos con el premio **Napolitan Victory Award**, en su categoría de *Global Democracy Award*. ‘Los Napolitan’ son conocidos internacionalmente como los «óscar» de la comunicación institucional y son concedidos anualmente por la **Academia de Artes y Ciencias Políticas de Washington**.